

odeurs qui s'en dégagent jusqu'au commencement de juin, et

Attendu que ces résidents désirent qu'il soit mis fin à ce déplorable état de choses,

Qu'il soit *Résolu*:

Que le Bureau des Commissaires soit requis de prendre les mesures nécessaires pour que le parc LaFontaine ne serve plus à l'avenir, de dépotoir à neige.

AVIS DE MOTIONS.

21.—De M. l'échevin Marcil, à l'effet de procéder par voie de referendum dans les cas d'annexions.

22.—De M. l'échevin Larivière, au sujet des taux imposés par la "Montreal Light, Heat & Power Co." pour l'éclairage au gaz.

Ordonné: Que ledit avis de motion soit publié dans le prochain numéro de la *Gazette Municipale* et qu'une copie dudit journal soit transmise aux membres du Conseil.

23.—De M. l'échevin Tétreau, pour l'établissement d'un service médical dans les différents quartiers.

INTERPELLATIONS DES MEMBRES DU CONSEIL AU BUREAU DES COMMISSAIRES.

24.—Par M. l'échevin Ward., au sujet de la construction de certains édifices,

25.—Par M. l'échevin Létourneau, au sujet de la perception des taxes,

26.—Par M. l'échevin Mayrand, concernant l'exécution des travaux dans les rues,

27.—Par M. l'échevin Carter, au sujet du louage de maisons pour des fins immorales.

RAPPORTS.

28.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$35,000 pour l'établissement d'un hôpital de variolés.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L.-A. Lapointe.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de régler certaines réclamations s'élevant en tout au montant de \$3,416.27.

30.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$686.10 re enlèvement de la neige.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'opérer le virement d'un montant de \$971, et demandant un crédit additionnel de \$684.41.

32.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$150.

33.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de mettre un montant de \$160 à la disposition de la Cour du Recorder.

34.—Du Bureau des Commissaires, recommandant un certain arrangement avec la Commission du Port, re quai de l'Île Sainte-Hélène.

35.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. J.-N. Greenshields de poser un conduit électrique au-dessous de la rue MacGregor.

36.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Beardmore & Co. de construire une voute.

37.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la St. Lawrence Flour Mills Co. de construire un ascenseur.

38.—Du Bureau des Commissaires, recommandant que soit incorporée l'Association Dramatique et Musicale Molière.

39.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$2,500 re égout dans le Bassin Elgin.

40.—Du Bureau des Commissaires, au sujet de la construction d'un égout sur la propriété de M. W. Grimstead.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

41.—Du Bureau des Commissaires, relativement à l'expropriation de la "Montreal Water & Power Company".

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé sur le bureau et que le Bureau des Commissaires soit prié de bien vouloir faire tout en son pouvoir pour soumettre un rap-

which emanates therefrom up to the beginning of the month of June; and

Whereas such residents desire that an end be put to this deplorable state of affairs;

And it was

Resolved: That the Board of Commissioners be requested to take the necessary measures in order that Lafontaine Park be no longer used hereafter, as a snow dump.

NOTICES OF MOTIONS.

21.—By Ald. Marcil to provide for referendum in the case of annexations.

22.—By Ald. Larivière, concerning the rates charged by the Montreal Light Heat & Power Co., for gas lighting.

Ordered: That said notice of motion be published in the next issue of the Municipal Gazette and a copy thereof sent to the members of the Council.

23.—By Ald. Tétreau for the establishment of a medical service in the different wards.

QUESTIONS PUT BY MEMBERS TO THE BOARD OF COMMISSIONERS.

24.—By Ald. Ward concerning the erection of certain buildings.

25.—By Ald. Létourneau, concerning the collection of taxes.

26.—By Ald. Mayrand, concerning the execution of works in streets.

27.—By Ald. Carter, concerning renting of houses for immoral purposes.

REPORTS.

28.—From the Board of Commissioners, for an appropriation of \$35,000 for the establishment of a smallpox hospital.

Consideration deferred, at the request of Ald. L. A. Lapointe.

29.—From the Board of Commissioners, to settle certain claims amounting in the aggregate to \$3,416.27.

30.—From the Board of Commissioners, for an appropriation of \$686.10 re snow removal.

31.—From the Board of Commissioners, to vary a sum of \$971, and for a further appropriation of \$684.41.

32.—From the Board of Commissioners, for an appropriation of \$150.

33.—From the Board of Commissioners, to place a sum of \$160, at the disposal of the Recorder's Court.

34.—From the Board of Commissioners, recommending a certain arrangement with the Harbour Commissioners re St. Helen's Island wharf.

35.—From the Board of Commissioners, to allow Mr. J. N. Greenshields to lay an electric conduit under MacGregor Street.

36.—From the Board of Commissioners, to allow Messrs. Beardmore & Co. to construct a vault.

37.—From the Board of Commissioners, to allow the St. Lawrence Flour Mills Co. to construct an elevator.

38.—From the Board of Commissioners, recommending the incorporation of L'Association Dramatique et Musicale Molière.

39.—From the Board of Commissioners, concerning the construction of a sewer on the property of M. W. Grimstead.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

41.—From the Board of Commissioners, re purchase of the Montreal Water & Power Co.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and laid on the table and that the Board of Commissioners be requested